
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和７年２月４日  １５時５１分 受付 

質 問 順 位  第 ５ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 福本 貴久 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て  
令和７年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１.籾山芳輝町

長 (町政 )につ

いて 

【趣旨説明】 

籾山芳輝町長は、２００５年４月の町長選挙で初当選されて以来、５期２０

年にわたり武豊町の発展に寄与された。この間、町の様々な課題に取り組

み、住民サービスの向上や地域活性化、さらには災害対策や環境問題など、

多岐にわたる分野でご尽力いただいた。その結果として、町の基盤整備や

町民の満足度の向上など、多くの成果を挙げられている。本日の一般質問

では、籾山町長の５期２０年の町政運営を振り返り、その成果や課題を整理

するとともに、籾山町長の町政運営を通じて得られた経験と知見は、今後

の武豊町の発展にとって貴重な財産であり、町長の退任を前に、これまでの

町政運営を総括し、今後の武豊町のあるべき姿を次期町政や町民にとって

貴重な示唆を得られる機会とするため、以下質問する。 

 

【質問事項】 

１．２０年の町政運営を振り返り、大きな成果を得られた施策は何か伺う。 

２．町政運営の中でこれまで特に困難だった問題や、持続可能なまちづくり

に関する今後の課題について伺う。 

３．実施した主要なインフラ整備や公共施設の建設について、その効果と 

今後の課題を伺う。 

４．町民の意見を政策に反映するために行った取り組みについて伺う。 

５．町民との協働や地域コミュニティの活性化について、どのような取り  

組みを行ってきたか伺う。 

６．２０年間の町政運営を通じて、他の自治体との連携や広域行政にどの 

ように取り組んできたか伺う。 

７．町長としてのリーダーシップを維持する上で、心がけたことや工夫した 

ことについて伺う。 

８．今後の武豊町の発展に向けて、特に重要だと考える課題や施策は何か 

伺う。 

９．籾山町長自身が、武豊町民や次期町長に向けて伝えたいことがあれば 

伺う。 


